

# Medikamentöse Behandlung und Nebenwirkungen

<b>Zusammenfassung</b>	Männer und Frauen unterscheiden sich auf vielfache Weise hinsichtlich des Gebrauchs und der Wirkung medikamentöser Behandlungen. Frauen befinden sich nicht nur häufiger in medikamentöser Behandlung, sondern leiden auch öfter als Männer und deren Nebenwirkungen. So besteht für Frauen im Vergleich zu Männern ein um 50 bis 70 Prozent höheres Risiko, dass Arzneimittelnebenwirkungen auftreten.
<b>Interessenkonflikt</b>	<b>Ähnliche Artikel</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Modul 1: Geschlecht und Medizin</li><li>• Pharmakologische Grundlagen</li><li>• Medikationsmanagement - Geschlechterspezifische Aspekte</li></ul>

[Weiter zum Einführungsartikel](#)

[Weiter zum Fachartikel](#)

[Lehrmaterial](#)

[Quiz](#)

## Lizenz

Dieser Artikel ist unter der Creative Commons Lizenz veröffentlicht. Den vollen Lizenzinhalt finden Sie hier: <https://creativecommons.org/licenses/by/3.0/legalcode>

## Autoren

Zuletzt geändert: 2022-04-26 10:54:06